

平和運動センター情報

第377号 2013年6月3日

富山県平和運動センター発行

・富山から22人が参加してきました!!

原発ゼロを求め、再稼働に抗議する「反原発国会大包围」が二日夕、東京・永田町であった。全国の市民延べ約六万人（主催者発表）が国會議事堂と官邸の周辺で人波をなし、「再稼働反対」「子どもを守れ」などと訴えた。日中には都内二カ所で抗議集会もあつた。

国会大包围は毎週金曜に首相官邸前で抗議活動を行ふ首都圏反原発連合の主催。中心メンバーでイラストレーターのミサオ・レッドウルフさんが「参院選で原発推進派の政党に議席を取らせたくない。一人の力は小さいが、輪になればうなりとなる」と話すと、拍手や楽器が鳴り響いた。

浜岡（静岡）など原発立地自治体で反対運動をしている住民も参加し、「再稼働は許さない」と訴えた。

この日午後、東京・芝公園と明治公園の抗議集会には計二万五千人超が集結。芝公園では、作家の大江健三郎さんは「政権は政治的、経済的な根

原発ゼロを求め、再稼

働

拠ですべてをやり、「倫理的」ということを社会に示すことが出来るきっかけにならない。いつかこの国の人

る」。相模原市の会社員

々、社会がその勢いに押

されていっていることを

考える必要がある」と批

判した。両集会の参加者

たちは、東京電力（千代

田区）本店前をデモ行進

したり、国会大包围に合流

したりした。

芝公園の集会に長男

（これを抱いて参加した川

崎市の団体職員大富香織

さん（三）は「原発以外の

大包围に妻と幼い娘二

人と参加した世田谷区の

自営業飯島直樹さん（四）

は「僕らが関心を持つて

強めた。（杉戸祐子）

発電に早く切り替えない

と次の大地震が起きたら

どうするのか」と語気を

高めた。

（杉戸祐子）

原発ゼロ要求 热氣冷めず



国会議事堂前で脱原発を訴え抗議行動をする人たち=2日午後

・今週から非核 平和行進が始まります
協力お願いします♪

4(火) 高岡B (高岡連帯する会 9:00)

・旧新湊庁舎13:10・高岡市役所8K行進

6(木) 富山広域B・富山地区 (自治労会館)
9:00

・行進は22(土) 岐阜前8:00 小杉12K行進

7(金) 研波B (研波市役所 13:20)

・研波市役所18:00 駅前まで行進

12(水) 新川B (社民党2区 8:20)

・魚津市役所前公園13:00 駅前まで行進



見返り